



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/9630

27/02/2017

22501

AUTOR/A: ROJAS GARCÍA, Carlos (GP)

RESPUESTA:

La evolución de la siniestralidad de la carretera GR-3304, en los últimos cinco años, fue la recogida en el siguiente cuadro:

Carretera/Año	Vías interurbanas				Vías urbanas (*)				
	Accidentes con víctimas	Fallecidos a 24 horas	Heridos hos pitalizados a 24 horas	Heridos no hos pitalizados a 24 horas	Accidentes con víctimas	Fallecidos a 24 horas	Heridos hos pitalizados a 24 horas	Heridos no hos pitalizados a 24 horas	
GR-3304	2012	13	0	2	15	0	0	0	0
	2013	15	0	1	24	0	0	0	0
	2014	14	0	1	19	1	0	0	1
	2015	11	0	3	15	1	0	0	1
	2016	12	0	1	18	1	0	0	2

(*) Los accidentes contabilizados en vías urbanas se refieren a accidentes ocurridos en travesías, que se definen como tramos de carretera que transcurren dentro de poblado.

Los datos de 2016 tienen carácter provisional.

Madrid, 27 de abril de 2017